



## 鞍手中 1年目にして快挙

▶ 中学ソフトテニスの県大会で女子団体優勝

11月28日、博多の森テニス競技場で行われた第33回福岡県中学校新人ソフトテニス大会で、鞍手中学校女子テニス部が「鞍手中」という看板を背負い、初めての優勝を飾りました。12月10日には、団体の選手8人が町長を訪問し、県大会の優勝と九州大会への出場を報告。キャプテンの森はるなさんは、「九州大会に向けて、チーム一丸となって練習に励みます」と気持ちを引き締めている様子でした。新人戦出場資格を持つ8人の選手たちはもちろん1・2年生。今後の活躍にも大いに期待がかかります。



## うまれてきてくれてありがとう

▶ 中央公民館で人権週間の集い講演会

12月4日からの人権週間に合わせ、1日、中央公民館で人権週間の集い講演会がありました。講師を務めたのは子育てシンガーのmonさん。「6人兄妹の末っ子として生まれた私は、子どもなんて簡単に生まれると思っていた」「体外受精で7度の流産や早産を経験し、7人の赤ちゃんたちが命がけで、生まれることの奇跡を教えてくれた」と自身の経験から気付かれた「いのち」の大切さを、『七つの子』や、そのほかオリジナル曲などに込めて歌われました。参加者1人ひとりがmonさんの歌声に癒やされながら、「いのち」について考え直せる貴重な時間となったのではないのでしょうか。

## 増え続ける被害に歯止めを

▶ 西日本シティ銀行でニセ電話詐欺防止啓発

架空のもうけ話や身内を心配する家族の心理を利用するなどし、言葉巧みにお金をだまし取るニセ電話詐欺。県内では、平成27年1月から11月末までの被害総額が17億円を超え、ますます広がりを見せています。こうした中、少しでも被害を減らそうと、12月15日、直方警察署と直鞍地区2市2町からなる安心安全まちづくり推進連絡協議会が西日本シティ銀行鞍手支店で、チラシや通帳入れなどの啓発グッズを配布し、「電話でお金を要求されたときは、詐欺を疑い、すぐに家族や警察に相談を」と呼びかけました。



おくいだいらけいと  
**奥平慶斗くん**

平成26年1月15日生まれ  
慶ちゃん、2歳のお誕生日おめでとう!! いつも明るい笑顔でみんなを笑わせてくれる慶ちゃん。これからも優しく明るい元気な慶ちゃんいてね!! (父 寿法さん・母 ひろみさん・中山)



ふじいりお  
**藤井梨央ちゃん**

平成26年1月19日生まれ  
梨央、お誕生日おめでとう。最近、言葉もたくさん覚えて、お話しすることができるようになりましたね。いつもお兄ちゃんたちに囲まれて、笑顔の梨央。これからもたくさんの笑顔を見せてください。(父 誠三さん・母 智美さん・新延)

## ▶ お待ちしています

広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。2月生まれは、1月12日(火)までにお申し込みください。申し込みや問い合わせは、役場政策推進課☎42局2111番まで。

## 感謝の気持ちが届きました

▶ 勤労感謝の日を前に園児が役場訪問

小さな手で町長にプレゼントを渡す園児たち。11月19日、勤労感謝の日を前に、鞍手幼稚園うめ組の園児たちが役場を訪問しました。初めはちょっぴり緊張している様子でしたが、「いつもお仕事ありがとうございます。これからもお体に気をつけて頑張ってください」と声を合わせて感謝の気持ちを伝えてくれました。みんなの元気はまちの元気。これからも元氣いっぱい育てていってね。



## スマッシュで気持ちいい汗

▶ 鞍手町ラージボール卓球大会結果

12月13日、町立体育館で第32回鞍手町ラージボール卓球大会が行われました。結果は次のとおりです。(丸数字は順位。敬称略)



- 男子シングルス ▶ 1部=①渡瀬 寛②舟越克己▽  
2部=①空閑幸男②泉 義一
- 女子シングルス ①渡瀬厚子②千崎博子
- ミックスダブルス ▶ 1部=①山本道昭・林 マチ子  
②鶴本 實・原田禮子▶ 2部=①空閑幸男・千崎博子  
②河野三郎・沼口真弓

## 大豆が大変身!!

▶ 西川小・古月小の3年生がみそづくりに挑戦

農業女性の会のみなさんの指導を受けるエプロン姿の児童たち。その表情は真剣そのものです。12月7日、西川小学校と古月小学校で3年生がみそづくりに挑戦しました。初めに取りかかったのは、圧力鍋にかけた大豆を袋に入れ、足で踏みつぶす作業。足の裏で感じる何とも言えない生温かい感触が面白く、やみつきになってしまう児童もいたようです。その後、米こうじを加え、手で混ぜるなどして作業は終了。これから6か月ほど熟成を待ちます。どんな味のお味噌になるか楽しみです。



## 2016年も安全運転でよろしく

▶ 新延の県道で交通安全啓発活動

12月11日から31日までは、年末の交通安全県民運動の期間。これに合わせ、12月16日、サングリーン鞍手(新延)そばの交差点で交通安全啓発活動「セーフティステーション」がありました。警察官の操作で赤に変わった信号に、通りかかった車は一旦停止。交通安全協会や鞍手ライオンズクラブ、福岡県トラック協会、西鉄バスの皆さんがドライバーにチラシや啓発グッズを配布し、安全運転を呼びかけました。いつ起こるかかわからない交通事故。交通量の多い年始は、特にお気を付けください。

## すくすく日記

1月生まれ

Happy birthday to you.



いしはしまさや  
石橋昌弥くん

平成26年1月5日生まれ  
まさやくん、2歳のお誕生日おめでとう!! 元気いっぱい、ま  
さやくん、優しいお兄ちゃん  
になってね♡ (父 敬久さん・  
母 香織さん・中山)



しょうまこうたろう  
生山煌多郎くん

平成26年1月9日生まれ  
煌ちゃん、2歳のお誕生日おめ  
とどう!! わがままいっぱい、元  
気いっぱい、食欲でんご盛りの  
煌ちゃん、これからもいっば  
い笑顔ですごしていこうね!!  
(父 誠さん・母 しのぶさ  
ん・中山)